
FDP Kriftel

BUNDESVERDIENSTKREUZ FÜR HEIL

26.10.2017

Kriftel, 26. Oktober 2017. Unser stellvertretender Fraktionsvorsitzender Berthold Heil wurde am Dienstag (24.10.) für sein langjähriges Engagement in diversen Landwirtschaftsverbänden und der Kommunalpolitik mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet. U. a. war Heil 30 Jahre Vorsitzender des Hessischen Landesverbandes für Erwerbsobstbau und ist seit fast 25 Jahren Mitglied der Gemeindevorvertretung Kriftel. Die noch von Altbundespräsident Gauck verfügte Auszeichnung wurde von Staatsminister Axel Wintermeyer im Rahmen einer kleinen Feierstunde im Krifteler Rathaus übergeben.

